



Fomento moviliza sus recursos marítimos y aéreos para asistir al ferry varado ayer

- Desde que se inició la crisis, Salvamento Marítimo ha movilizado la embarcación "Salvamar Spica", con base en Melilla, y dos helicópteros, un remolcador y un equipo de submarinistas y técnicos que fueron trasladados desde la península

16-Feb-2007. El Ministerio de Fomento ha movilizado, desde el primer momento de la crisis, los recursos de Salvamento Marítimo y Capitanía Marítima necesarios para asistir al ferry marroquí varado ayer en la prolongación del dique sur de Melilla, en la entrada del puerto de Nador (Marruecos). La mayor parte de esos recursos permanece aún en la zona por si es necesaria su intervención.

Tan pronto como el Gobierno de Marruecos solicitó el apoyo de medios españoles, Salvamento Marítimo movilizó las siguientes unidades:

- La "Salvamar Spica" estuvo desde un primer momento en la zona porque su base es el puerto de Melilla.
- El helicóptero "Helimer Alborán", con base en Almería, realizó un vuelo de reconocimiento en la tarde de ayer y regresó a su base.
- El buque "Remolcanosa Cinco", con base en Motril, llegó de madrugada y permanece en la zona.
- Un equipo de Salvamento Marítimo compuesto por cuatro personas, tres submarinistas y un técnico de operaciones, desplazados desde Algeciras llegaron de madrugada a Melilla y prestarán su apoyo si Marruecos lo solicita.
- El helicóptero "Helimer Andalucía", con base en Jerez, llegó de madrugada a Melilla e intervendrá si Marruecos lo solicita.